

Jacqueline Pelletier

Jacqueline est impliquée à Retraite en Action depuis 2010. C'est lors des retrouvailles et des petits-déjeuners des flyés que les membres de REA ont l'occasion d'être accueillis dans la bonne humeur et dans la bienveillance par Jacqueline. Elle profite aussi de ces célébrations pour présenter les nouveaux membres.

Son bénévolat, elle l'a aussi manifesté en siégeant d'abord au comité conjoint des communications et du bénévolat, ensuite au comité des communications où sa contribution a été appréciée.

Mais, le projet unique de Jacqueline, l'accueil des nouveaux arrivants, tout particulièrement les Syriens, a soulevé l'enthousiasme et la générosité des membres de REA l'automne dernier. Les salles du Patro n'étaient pas assez grandes pour recevoir les dons de toutes sortes pour venir en aide aux nouveaux arrivants. Le projet s'est poursuivi à l'occasion de Noël 2016, et se poursuit pour Noël 2017 en collaboration avec la Maison Marie-Louise. Quelle excellente initiative!

L'intérêt de Jacqueline pour l'inclusion culturelle a motivé des membres de REA à suivre une formation en compétences culturelles au Centre de ressources communautaires Rideau-Rockcliffe.

Sa façon spontanée d'organiser des groupes de discussion sur des sujets de l'actualité permet à des membres de REA d'échanger en profondeur.

Jacqueline, merci d'être cette femme généreuse et accueillante qui met son temps et son énergie au service des autres à REA et dans la communauté.